



Desvela a muchos el “quiebre” de Biden...

Registró el peso ¡el peor semestre de cuatro años!

Acrecentadas por su pobre desempeño durante el pasado debate entre aspirantes a ocupar la oficina oval de la Casa Blanca, las versiones sobre la incapacidad física y mental, inclusive, del demócrata **Joe Biden** para continuar al frente del gobierno estadounidense alcanzaron ya tal nivel que, hoy mismo, alientan la creciente exigencia del eventual retiro de su candidatura y la designación de un nuevo aspirante capaz de competir al cuestionado exmandatario republicano **Donald Trump**, generando toda suerte de reacciones a nivel internacional, en México de manera especial...

Y esto, no sólo por el previsible impacto que, dada la complejidad de la relación bilateral, tendrá la elección de un nuevo presidente de Estados Unidos, sino por la innegable “tentación” que la campaña ofrecerá a los aspirantes a tomar como bandera de su discurso problemas nacionales que, en mayor o menor medida, impactan allende la frontera y que, en su momento, darán paso a la confrontación de voceros y/o autoridades de ambas partes: la creciente inseguridad y violencia generada por los cárteles del crimen organizado en vastas zonas del territorio nacional, el incontenible trasiego de toneladas de todo tipo de drogas o el permanente riesgo de falta de garantías para sus multimillonarias inversiones, por sólo mencionar algunos.

Más allá el tono de los señalamientos contra el país, que seguramente se darán y marcarán las campañas a punto de comenzar, la sola eventualidad del triunfo del aspirante del Partido Republicano sobre el “cansado” mandatario en turno, acrecienta el nivel de preocupación a nivel oficial, igual que entre dirigen-

Hay la “tentación” en las campañas en EU a tomar como bandera nuestros problemas nacionales.

tes de sectores que en mayor o menor medida deben mantener una relación permanente y en no pocos casos hasta de subordinación, cual es el caso del empresariado, con autoridades y contrapartes del vecino del norte y que, huelga decir, tiende a crecer a medida que la naturaleza y volumen de la relación se diversifica y acrecienta.

Lo que ocurre hoy, entonces, en la Unión Americana exige no sólo atención por parte de las autoridades en proceso de salida sino, mucho más, de la administración entrante, que, encabezada por la exregenta **Claudia Sheinbaum** deberá encabezar la relación con el más poderoso e influyente socio del país...



Consulte otras columnas del autor siguiendo el QR.



ASTERISCOS

* Tal como previó, el Consejo Nacional *blanquiazul* aprobó la integración de la comisión que deberá definir pautas y conducir el proceso de selección de una nueva dirigencia, que estará encabezada por la poblana **Ana Teresa Aranda** y en la que, también, se integrarán **Beatriz Zavala, Cecilia Romero, Fernando Rodríguez Doval, Juan Antonio García Villa, Ignacio Loyola y Alfredo Ling** ...

* Nada bien, por cierto, parecen estar las cosas en Guanajuato donde, a la vista del relevo del cuestionadísimo **Diego Sinhue**, el Congreso de mayoría panista aprobó incluir al exlíder estatal partidista **Eduardo López Mares** como consejero del Poder Judicial luego que, a la vista de los resultados obtenidos en los pasados comicios, no pocos cuestionaran su “pobre gestión” y, en su momento, exigieran su salida del cargo...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.